Vpe: \$6,128,890 Tirada: Vpe pág: \$9.829.612 Difusión: \$9.829.612 Ocupación: Vpe portada

Fecha 05/10/2024 Audiencia 76.017 76.017 62,35%







# 2 MÉXICO

## Sheinbaum asume como Presidenta y promete continuar con el "humanismo mexicano"

Claudia Sheinbaum asumió el martes como Presidenta de México, la primera de la historia del país, poniendo en voor los logros del anterior sexenio de Andrés Manuel López Obrador y prometiendo seguir ese camino. "Vamos a continuar con el humanismo mexicano", dijo tras recibir la banda presidencial. "Prometo guardar y hacer guardar la Constitución de México y las leyes que de ella emanan", continuó. Sheinbaum ha calificado a AMLO como "el dirigente político y luchador social más importante de la historia". La mandataria destacó que López Obrador sacó a 9,5 millones de mexicanos de la pobreza, redujo las desigualdades al tiempo que mejoraron las inversiones extranjeras y los salarios. "La respuesta es que cambió el modelo de desarrollo del país (...). lo llamamos el humanismo mexicano", concluyó entre vítores.

# 3 VENEZUELA

# Maduro adelanta la Navidad



Venezuela comenzó a celebrar a partir del martes la Navidad, por decisión del Presidente Nicolás Maduro, en medio de la crisis política y social que suf el país tras las cuestionadas elecciones del 28 de julio. El régimen chavista se afanó durante septiembre para decorar comercios, calles y avenidas de Caracas y el resto de las ciudades del país, y dar inicio a los festejos de una Navidad "anticipada". Maduro reafirmó la iniciativa con su presencia en la televisión estatal, donde presentó a un coro que entonó el villancico Corre caballito junto a su esposa: "Y con Cilita (por Cilia Flores), del 1 de octubre al 15 de enero, les digo con esta canción bella desde ya... ¡Feliz Navidad! En paz y felicidad. ¡Feliz Año Nuevo, y nos vemos en la calle... en la plaza!".

# Lo que pasó en el mundo





# MEDIO ORIENTE

# Irán ataca con misiles e Israel promete represalia

El régimen iraní dio el miércoles por terminado su ataque con misiles contra Israel, salvo nuevas provocaciones, mientras Israel y Estados Unidos prometieron tomar represalias contra Teherán al intensificarse el temor a una guerra más amplia. Irán señaló que su ofensiva era una ®spuesta a los asesinatos israelíes de líderes milicianos y a "la agresión" en Líbano contra Hezbolá. Washington afirmó que colaboraría con Israel, su viejo aliado, para garantizar que Irán sufra "graves consecuencias" por el ataque del martes, en el que, según Israel, se utilizaron más de 180 misiles balísticos. Alrededor del 68% de los israelíes apoya un ataque directo contra Irán si Hezbolá continúa lanzando cohetes.

Por otro lado, pese a los llamados de alto el fuego de la ONU, Estados Unidos y la Unión Europea, los combates entre Israel y Hezbolá continuaron durante toda la semana. Israel, de hecho, renovó su bombardeo contra los suburbios del sur de Beirut, bastión de Hezbolá, con al menos una docena de ataques aéreos.



# 4 ESTADOS UNIDOS

# Huracán Helene se convierte en el más mortífero desde Katrina

Las autoridades de Estados Unidos confirmaron que el número de fallecidos tras el paso del huracán Helene por seis estados del país superó los 200. Esto, desde que tocó tierra en las costas de Florida hace una semana y durante la cual dejó a más de 1,3 millones de estadounidenses sin energa, convirtiéndose en el segundo más mortífero de los últimos 50 años en territorio norteamericano. Según NBC, el estado más afectado era el de Carolina del Norte, que ha registrado al menos 98 decesos. Tanto el Presidente Joe Biden como la vicepresidenta, Kamala Harris, visitaron algunos de los territorios afectados y anunciaron el despliegue de un millar de militares adicionales en Carolina del Norte.